



やなぎまちだより

令和元年10月 7日
柳町保育園
NO8

10月になり、紅葉が一気に秋らしさをかもしだしていますね。
運動会が終了してから、お楽しみ行事が目白押しの9月でした。「ふれあい農園」では収穫の喜びを味わいました。枝豆のさや取りとても上手になりましたよ。来年も「ふれあい農園」の活動を続けていきたいと思えます。おやつに、とうきびの皮むきや枝豆のさや取り等は、自分達で行うことで一段とおいしく感じたようです。食育活動になっていることが嬉しいです。

こぐまクラブの交通安全教室がありました。

今回は「クロネコヤマト」さんが来てくれました。天気が良ければ、園庭でヤマトさんの作業車を使用しての交通安全教室の予定でしたが、大雨の為遊戯室で横断歩道の渡り方を実施しました。一番盛り上がったのは、クロネコちゃんとシロネコちゃんの着ぐるみ登場です。「ウワ〜ッ」「オオ〜ッ」の歓声！抱き着いていましたよ。「クロネコちゃんとシロネコちゃんはなかよしなの？」「つきあっているの？」と聞かれ、なんとリアクションしたら良いか迷ったと着ぐるみちゃんの声でした。お土産のハンカチも貰いましたね。これから秋の探検や散策活動で散歩に出かけることが多くなりますので、交通安全教室で学んだことを生かしてもらいたいです。



泥団子の展示が始まります。

夏に年長組で作った泥団子の合同展示会が「帯広図書館」で行われます。
蔡学園の幼稚園・保育園の年長さんの泥団子が観られますよ。お時間があれば足を運んでみてください。
10/8(火)~12(土)までの期間「帯広図書館」1Fです。ぞう組は、明日8日(火)に観に行く予定です。

ステキな子ども達です。

運動会が終わってから、ぱんだ組さんがルールのある遊びや、集団遊びに興味が出始めています。今までは個人や小グループでの遊びが中心でしたが、大勢で楽しむことに興味関心が出てきています。この成長の先が、年中クラスへと繋がっていきます。
年度の半分が過ぎましたので、後半はさらにたくましい成長を見せてくれることでしょうね。楽しみです！



10/22(火)は「即位礼正殿」の儀の為、祭日となります。

カレンダーによっては、祭日になっていないのもありますので、ご確認ください。
保育園もお休みです。お間違えの無いようお願いいたします。